

# 花乃井だより

学校  
通信

令和5年3月31日(金)

第123号

大阪市立花乃井中学校

## 令和5年度へ向けて

本日で令和4年度が終わります。この1年間保護者や地域の皆様には、本校の教育活動にご理解ご協力いただきまして、本当にありがとうございました。これまで様々なことがありましたが、何とかここまでやってこられたのも皆様方のご支援があったればこそと、とても感謝しております。

今後は感染症対策も緩和され、校内工事も終了していき、元の学校生活に戻っていくことと思います。来年度以降もますますのご指導・ご支援をどうぞよろしくお願いします。

さて、新年度へ向けての準備が着々と進んでいます。教職員も年度末にあたって数人の異動がありました。詳しくは4月にお知らせします。また、新校舎の一部をはじめ、各学年の教室や施設・設備等も徐々に完成し、まだまだ工事は続くのですが、1学期のよりよい環境整備に向けて進めております。



《新しい教書も届きました。》

さて、生徒の皆さんには春休みを健康的に・安全に過ごせているでしょうか。新学期から良いスタートがきれるようになっかり準備してください。まずはしょっぱなから時間に遅れないこと。そして忘れ物をしないこと。クラス替えがあり、新しい仲間とのスタートです。勇気をもって挨拶から始めましょう。声を出すことはとても大切です。特にこれまでずっとマスク生活でしっかりと会話ができなかった場面も多かったと思います。相手の表情を見て、感じてコミュニケーションをとってください。きっと新しい生活にも早く慣れることができます。頑張りましょう。

### 新校舎の一部が完成

新校舎の2階と3階が完成しました。感染症の影響で資材と人手が整わなかつたこと、地下に図面にない配管等があったため基礎工事に予定外の時間を費やしてしまったことが原因で工事が遅れていきました。6階ともすべてが完成するのは6月頃になりそうです。

今回引き渡された部分は、2階は第1音楽室と普通教室が1つ。3階は第2音楽室と



《花乃井公園の桜》

普通教室が1つ。1階部分がまだ足場がはずせないので、新校舎2階・3階へは旧校舎から渡り廊下を使っての出入りになります。それに伴って旧校舎の音楽室を普通教室（2つ分）に変える改修工事が始まりました。運動場の工事エリアもすべての工事が終わるまではなくなりません。皆さんに大変不便をかけますが、安全第一で進めていきますのでよろしくお願いします。

《新校舎の渡り廊下・音楽室・普通教室からの廊下》



## 各学年で今年度の最後の取組

10日(金)、2年生では「先輩から話を聞こう!!」と題して、高校生活などの話を聞く取組みを実施しました。昨年は感染症対応ということでビデオでのやり取りでしたが、今年は対面で実施することができました。あらかじめ出していた質疑についても応答していただき、この場での質問にも多数答えただくことができました。体育館での全体会に続いての各教室でのお話は、先輩たちの思いや各校の現状などが聞けて、高校生活への夢が広がった時間になったと思います。

1年生は、22日(水)に学年で球技大会(ドッヂボール)を行いました。こちらも日頃あまり体を動かす機会がなかったので、にぎやかに、しかし、真剣勝負の時間となりました。

また、学期末懇談中にはそれぞれのフロアに取組の展示を行いました。2年生は修学旅行へ向けての「平和学習」や、今年度お世話になった「てるてる坊主」への年賀状等々。1年生は自分自身を紹介する「じぶん図鑑」。写真を工夫してデザインしたものでした。それぞれ力作ぞろいで感心しました。

